



学校教育目標

自ら学び鍛え、励まし合う、心豊かな児童の育成



「南小校区子どもを守るネットワーク」子どもたちの安全を地域みんなで見守ろう！

6月16日（木）「南小校区子どもを守るネットワーク代表者会」が行われました。

「子どもを守るネットワーク」とは、平成15年の長崎市、平成16年の佐世保市の子どもにかかる痛ましい事件を受けて、長崎市の全小学校区に設置されたもので、地域の力を結集しネットワークをつくり、地域全体で子どもたちを守っていかこうとする組織です。

当日は両自治会長さんをはじめ、多くの方々に参加いただき、「子どもたちは素直で明るい」「愛情をもって育てられている」「昔と比べると遊び方も変わった」「7人の子どもは地域の宝、地域みんなで大切にしたい」等、情報交換、意見交換ができました。茂木中の磯部校長先生からは、中1の さんが元気に学校生活を送っている様子をお話いただきました。

今後とも、地域みんなで子どもたちを見守り、育てていければと思います。通学路等の危険箇所や子どもたちのことで気になることがございましたら、学校までご連絡ください。

子ども110番の家

子どもが犯罪等の被害に遭いそうになったとき、「犯人から逃れるための緊急避難所」「警察に通報してくれる場所」として設置されています。本校区では、「千々簡易郵便局」「 さん宅（千々）」が子ども110番の家です。今回新たに、「 さん（大崎）」に引き受けていただきました。今後とも、よろしくお願いいたします。



集団下校指導（兼 危険箇所チェック）

子どもたちは毎日集団下校をしていますが、月1回、教職員も付き添い、下校指導を行っています。ネットワークの危険箇所チェックも兼ねて実施しているところです。直近では、教育週間期間中の**6月27日（月）**に実施します。15時学校出発です。よろしかったら、参加ください。



通学路清掃（育成協主催）



6月18日（土）、保護者の方々、先生たち、そして子どもたちも参加し、通学路の除草作業を行いました。みなさんの協力で、通学路が、とってもきれいになり、子どもたちも安心して登下校できそうです。暑い中、本当にありがとうございました。

安全マップづくり 7月13日（水）

通学路を中心に、安全マップづくりを行います。地域の代表と子どもたちで、千々地区、大崎地区、それぞれ作成します。完成版は後日配付する予定です。